

学校通信

平成24年5月号

広島市立口田中学校



中庭の芝生が日に日に緑の色を濃く、色鮮やかに成長しています。さわやかな季節となりました。平素より、本校教育にご理解ご支援をいただき、ありがとうございます。



対面式の入場行進



生徒会プレゼント

新学期が始まった4月当初には、様々な書類の記入並びに提出をお願いいたしましたが、おかげさまで順調な新年度のスタートができました。ご協力、誠にありがとうございました。

入学式、始業式から三週間あまり。各学年ともいろいろな行事であわただしい日が続きましたが、やっと学校生活も軌道に乗りつつあります。授業の方も本格的になってまいりました。生徒たちの日々の活動に自信と意欲の見える取り組みが多く見られるようになりました。



生徒会執行部によるクイズ

4月20日(金)には部活発足会を行いました。部活動は、各顧問の指導のもと、生徒の自主的、自発的な参加により行われます。中学校の部活動では、技術の向上をめざすことはもちろん、以下の目的があります。

- ・スポーツや文化及び科学等に親しみ、学習意欲の向上や責任感、連帯感を養うこと
- ・活動によって互いに協力し合って友情を深めるといった好ましい人間関係の形成につなげること

部活動は、異年齢集団で社会性を学ぶ良い機会であると言えます。緊張や我慢も学びながら、同時にあこがれや目標となる先輩との出会いもあるでしょう。部活動を通して心の面でも成長してくれるものと期待しております。保護者の皆様の応援・励ましをよろしくお願いいたします。なお、今年度より早朝練習(朝練)を実施している部活動もあります。生徒の自主参加と



朝練の様子

なっておりますが、保護者の皆様のご協力なしには活動できません。この点でもご理解、ご協力をお願いしたいと思います。

さて、今週からゴールデンウィークの連休です。この時期、入学・進級から一か月が過ぎ、疲れもたまっている頃です。連休明けからの学校生活に元気に参加できるよう、心身ともにリフレッシュできる有意義な休みにしてほしいものです。なお、連休中の過ごし方についてはプリントを配布し、各クラスで指導しております。



ちょこボラで冊子とし

4月22日(日)は全校授業参観日でした!

授業参観・学級懇談会には多数の保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。また、今年度は1年生の野外活動説明会を学級懇談会の形式で実施させていただき、こちらも多くの保護者の皆様に参加いただきました。5月23日から2泊3日で実施される野外活動は、1年生が初めて体験する大きな行事です。保護者の皆様には心配な点もあろうかと存じます。今後も気がかりな点がございましたらご遠慮なくご相談下さい。



続いて開かれたPTA総会では今年度の新役員・活動計画・予算等をご承認いただきました。(この総会のプリントは、生徒会のちょこボラによって多くの生徒が協力して綴じてくれました)

～平成23度PTA役員の皆様、ご苦勞様でした～

昨年度PTA役員の議事進行により総会はスムーズに進められ、最後の校歌紹介ですべて終了しました。昨年度学級役員の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。皆様のおかげで、PTC活動をはじめとする諸行事をすすめることができました。また、今年度の学級委員を決めるにあたり、ご尽力くださいました。昨年度学級役員、ならびに本部役員の皆様、1年間本当にご苦勞様でした。



PTA総会

～平成24度PTA学級役員の皆様、よろしくお願ひいたします～

4月22日の学級懇談会では、2、3年生の学級のPTA学級委員を決めていただきました。そして、PTA総会において平成24年度PTA本部役員の皆様も決まりました。新しく就任された役員の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。



新年度本部役員の皆様



PTA全体委員会(5月9日(水)19:00～視聴覚室)を予定しています。本年度PTA学級委員の中から各部の部長さん、副部長さんを決定し、各学年の中から学年代表、副代表を決定します。平成24年度の学級役員の皆様、よろしくお願ひいたします。